



別子山公民館 令和2年12月号

令和2年度 別子校区産業文化祭開催

日毎に朝晩の冷え込みは厳しくなり始め、さらに年度当初から猛威を振るう新型コロナウイルス感染症拡大防止の影響で、様々な事業を行う事が出来ない状況でしたが、学校児童生徒の皆さんや地域の皆さんが丹精込めて制作された作品の展示をメインとした、産業文化祭を11月8日(日曜日)開催いたしました。

当日は、午前中は曇り空でしたが、午後を境に暖かい日差しを浴びながら、好条件で開催することが出来ました。

産業の部では、農産物の出来が十分でないこともあり、出品数も少なめでしたが、お出しいただいた作物は気象条件にも負けず、丹精こめて育てられ、見た目にもおいしいと言えるような作物が出展されていました。

農作物は、一番にその時期の気象条件や環境変化の影響によって左右されますので、今年の様な気象条件の下では作柄を整えるのに非常に苦労されたことと思います。地域内の農家数の減少もございますが、年々出展数も減少傾向が続いておりますので、出展方法等の見直しを行い、これからも出来る限り継続してまいりたいと思います。これからも、農産物・林産物の生産に励んでいただき、美味しい作物の提供をよろしくお願いいたします。

また、文化の部につきましても、産業の部と同様に減少傾向が続いておりますが、皆さんが思いを込めて作った素晴らしい作品が目を楽しませていただいております。特に、別子小中学校児童生徒の皆さんからは、毎年展示の品数も表現力も充実しており、素晴らしい作品ばかりでした。今年は、「別子ファーム」(農場)で作った農作物も出品してくれました。

別子保育園からも園児と先生との日々の積み重ねで作られた作品の数々に、日々の努力を知ることが出来ました。

さらに、生き生きデイサービスのご高齢の皆さんからは、デイサービスごとに積み重ねて制作された作品も、年齢を感じさせない素晴らしいものばかりでした。

それぞれに、会場を華やかに盛り上げていただきました。本当にありがとうございました。

華やかに開催された、児童生徒さんのステージ発表会が行われ、生徒さんの堂々とした英語スピーチに始まり、合唱や合奏・太鼓の演奏と素晴らしい発表を披露していただきました。日々の練習・努力が表現された様々な発表本当にありがとうございました。

先生方もご苦労様でした。

また、次年度も皆さんからの出品を願っておりますので、よろしくお願いいたします。



児童・生徒発表会の様子



展示作品



令和3年 成人式のお知らせ

令和3年成人式は、新型コロナウイルス感染防止対策として2部制(午前と午後の2回)で開催します。

※今後の新型コロナウイルス感染症の影響によって、式典内容等が変更になる場合があります。

その際は、ホームページ等で改めてお知らせします。

開催日 令和3年1月10日(日)

対象者 平成12年4月2日~平成13年4月1日生まれ
で出席を希望する方

※新型コロナウイルス感染防止対策のため、ご家族、ご友人はご入場できません。

※・市内に住民登録をしている人には、葉書でご案内します。

・市外に住民登録をしている方で、式典への出席を希望する方は、社会教育課までご連絡ください。

開催時間 【第1部】

式典：11時00分~(受付10時00分~)

対象：上部地区及び市外在住者

【第2部】

式典：13時30分~(受付12時30分~)

対象：川西地区・川東地区在住者

ボランティア募集

和服で出席する新成人のために、着くずれ直しのコーナーを設置する予定です。

手伝いいただけるボランティア(2名)募集します。

【締切：12月4日(金)】

お問い合わせ：新居浜市教育委員会事務局社会教育課

電話0897-65-1300



有機たい肥勉強会“現地指導”実施

11月14日(土)高知県より武井近三郎園芸研究所長武井道夫先生をお招きし、有機たい肥勉強会を開催しました。

今回の勉強会では、これまで机上で「有機とは何か」から「自然農薬で防ぐ病気と害虫」さらには「病害虫と薬剤」について、学んできた内容を実践するため、現地(大野地区)にて、実践指導いただきました。

使用材料は、完全有機たい肥と言う事で、広葉樹の落ち葉や枯れたススキを集めて3層に敷き込み、その上から100倍に薄めた酢水(食酢・木酢液)をまんべんなく降りかけて発酵を促すもので、時間がたつと発酵が進み湯気が出始めるそうです。



移動図書館『青い鳥号』運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が、別子山地区にやってきます。みなさん是非ご利用ください。

12月は、19日(木)に巡回します。

①別子小中学校 13:00~13:40

②別子山支所 13:50~14:30

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人10冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



新居浜市立別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911

新型コロナウイルス!さらに注意が必要!!

感染リスクが高まる「5つの場面」

●飲酒を伴う懇親会等

- 飲酒の影響で気分が高揚すると同時に注意力が低下する。
- 特に敷居などで区切られている狭い空間に、長時間滞在すると、感染リスクが高まる。
- また、回し飲みや箸などの共用が感染のリスクを高める。

●大人数や長時間におよぶ飲食

- 長時間の飲食や接待を伴う飲食、深夜のはしご酒は、短時間の食事に比べて感染リスクが高まる。
- 大人数、5人以上の飲食では、大声になり飛沫が飛びやすくなるため、感染リスクが高まる。

●マスクなしでの会話

- マスクなしに近距離で会話をする事で、飛沫感染やマイクロ飛沫感染での感染リスクが高まる。
- マスクなしでの感染例としては、昼カラオケなどでの事例が確認されている。
- 車やバスで移動する際の車中でも注意が必要。

●狭い空間での共同生活

- 狭い空間での共同生活は、長時間にわたり閉鎖空間が共有されるため、感染リスクが高まる。
- 寮の部屋やトイレなどの共用部分での感染が疑われる事例が報告されている。

●居場所の切り替わり

- 仕事での休憩時間に入った時等居場所が替わると、気の緩みや環境の変化で感染リスクが高まる。
- 休憩室、喫煙所、更衣室での感染が疑われる事例が確認されている。



地震からあなたと家族を守るために

平成28年に発生した熊本地震のような大きな地震が起こるたびに、地震に対する備えの必要性が叫ばれていますが、しばらく平穏な日々が続くと危機感も薄れ、忘れてしまいがちになります。近年発生が危惧されている南海地震に向け、今だからできる「日常の備え」をしておきましょう。

☆地震に対する4つの備え☆

- ①家族で防災会議
避難場所や経路、家族との連絡の方法を決めておきましょう。
- ②非常持ち出し袋をつくる
3日分の食料品のほか、避難時に必要な日用品をリュックサック等にまとめて、目のつきやすい場所に置いておきましょう。
- ③家具の転倒落下防止
たんす等の家具を固定し、転倒防止措置をしておきましょう。また、ケガを防ぐために懐中電灯やスリッパを準備しておきましょう。
- ④防災知識や行動力を身につける
地域で行われる防災訓練に参加して、万が一の時に落ちついて対応できる正しい知識や行動力を身につけましょう。



新居浜市消防本部



令和2年“年末の交通安全県民運動”

【期間】

令和2年12月21日(月)~12月31日(木)

【スローガン】

ハイビーム こまめに活用 事故防止

【運動重点】

- 1 高齢者の交通事故防止
- 2 飲酒運転の根絶
- 3 夕暮れ時と夜間の交通事故防止(特に横断歩行者事故防止)
- 4 自転車の安全利用と「シェア・ザ・ロード」の精神の普及促進

※12月31日までは、夕暮れ時の早めのライト点灯・前照灯のこまめな切り替えキャンペーンもあわせて実施中です。



なかよしのねごと



今朝も冷たい風が吹き、徐々に冬の足音が聞こえ始め、朝晩の冷え込みが

身体に伝わるようになってきました。

先日の産業文化祭は、コロナ禍での開催となり感染拡大防止に努めながらの実施で、展示のみのこれまで経験のない産業文化祭でした。いろいろと戸惑いながらの実施でしたが、皆様方のご協力を頂き無事に終えることが出来ました。

農作物の出品につきましても、気候条件の関係から十分な作柄に結び付かずご苦労されたことと思います。

文化の部につきましても、例年とおりの作品展示に小中学生の皆さんや高齢者の皆さんの素晴らしい作品に驚かされていました。それに、今は何時まで続くかわからない危機的・災厄的な不安を抱えるコロナ禍ですので、多くを望まず、無理のない形で終わることが出来最善であったと思います。

まだまだ続くコロナ禍と高冷地ならではの寒い冬に備えて、皆さんもこれまで以上に感染回避行動①写らないよう自己防衛②うつさないよう周りに配慮③習慣化しよう③密回避を徹底し、体調管理には万全を期してお過ごしください。

例年実施しておりました「敬老者慰労会」及び「高齢者配布用餅つき」は、新型コロナウイルス感染拡大が続いておりますので、今年度は中止といたします。関係者の皆様ご理解の程よろしくお願い致します。